



Santiago, Abril 30 de 1990

Excmo. Señor  
Felipe González Márquez  
Presidente del Gobierno de España  
M A D R I D

Señor Presidente:

Agradezco sinceramente su carta del 3 de abril pasado, que tuvo la gentileza de enviarme junto al ejemplar de la obra "Iberoamérica, una comunidad".

Deseo expresarle mi satisfacción por la idea central de la obra en cuanto al destino que tendrá la Comunidad Iberoamericana de Naciones.

Hago pronicia esta oportunidad para reiterarle las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR  
Presidente de la República